

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-3167/04  
von Christopher Huhne (ALDE)  
an die Kommission

Betrifft: Überwachung von Pensionsfonds

1. Kann die Kommission mitteilen, welche EU-Rechtsvorschriften die Mitgliedstaaten einhalten müssen, wenn sie Vorschriften für die Anbieter von Betriebsrenten festlegen?
2. Hat sich diese rechtliche Grundlage in den letzten zehn Jahren, in der Zeit bis zu der jetzt geltenden Richtlinie über Betriebsrenten, materiell geändert, und falls ja, worin bestehen diese Änderungen?